




5 4

事例 1 株式会社リクルート 様 6

事例 2 東京海上日動あんしん生命保険株式会社 様 8 

事例 3 NRIデジタル株式会社 様10

事例 4 株式会社ベネッセコーポレーション 様12 

経営層が語る マクロミルが目指す「パートナー」とは？14

各部署の取り組みを紹介！18

Contents

生活者の消費行動が多様化するにつれ、お客様のマーケティング課題も年々複雑化しています。
さらに新型コロナウイルスの影響でDX化も加速。社会全体でも大きな変革期を迎える中、マクロ
ミルが目指すのは、お客様のマーケティング課題の解決にともに取り組む「パートナー」です。
また、5月に行われた2021/6期Q3の決算発表では、マーケティングリサーチ会社から「総合
マーケティング支援企業」への事業モデルの変革も発表されました。

すでに社内では様々な取り組みや施策が動き出し、「パートナー」としてお客様に伴走する事例
も生まれています。お客様と対峙する上で、社員の皆さんはどのようなことを意識しているので
しょうか。ポイントとともにご紹介していきます。
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協働でHR業界に新たな価値を提供する協働でHR業界に新たな価値を提供する

※３：STP分析：セグメンテーション（市場細分化）、ターゲティング（狙う市場の決定）、ポジショニング
（自社の立ち位置の明確化）の頭文字をとって名付けられた分析法。

※1：エンプロイヤーブランディング：企業が職場としての魅力を高め、発信していく活動のこと。

他にも中心的に関わったマクロミルの皆さん 小林楓さん、面来麻利子さん、森澤隆行さん、荒川大佑さん

※2：EVP（Employee Value Proposition）サーベイ：企業が従業員に提供できる価値を言語化するための調査。

　
マ
ク
ロ
ミ
ル
さ
ん
は
、意
思
決
定

を
す
る
際
に
必
要
と
な
る
調
査
設

計
や
デ
ー
タ
の
解
釈
を
、最
後
ま
で

伴
走
し
て
考
え
て
く
れ
る
パ
ー
ト

ナ
ー
だ
と
思
っ
て
い
ま
す
。プ
ロ
ジ
ェ

ク
ト
開
始
当
初
か
ら
大
切
に
し
て
き

た
の
は
、フ
ラ
ッ
ト
な
立
ち
位
置
で一

緒
に
作
っ
て
い
け
る
関
係
性
。今
後

フ
ェ
ー
ズ
が
変
わ
っ
て
も
皆
が
意
志

を
持
っ
て
続
け
ら
れ
る
よ
う
、一
緒
に

未
来
を
イ
メ
ー
ジ
し
な
が
ら
、密
な

連
携
を
取
っ
て
い
き
た
い
で
す
。

（
笠
井
様
）

　

プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
開
始
前
に
、「
ど
の

よ
う
な
こ
と
が
で
き
た
ら
、リ
ク

ル
ー
ト
と
し
て
顧
客
企
業
と
の
関
係

を
も
っ
と
深
耕
で
き
ま
す
か
？
」と

問
い
か
け
て
も
ら
い
ま
し
た
。こ
の

問
い
で
、マ
ク
ロ
ミ
ル
さ
ん
は「
ど
う

し
た
ら
一
緒
に
価
値
を
作
っ
て
い
け

る
か
？
」と
い
う
ス
タ
ン
ス
を
持
つ

企
業
だ
と
感
じ
ま
し
た
し
、今
回
の

プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
を
通
し
て
そ
れ
が
確

信
に
変
わ
り
ま
し
た
。

（
山
本
様
）

　
マ
ク
ロ
ミ
ル
さ
ん
は
、皆
さ
ん
タ

フ
で
切
り
替
え
が
早
く
、物
事
を
推

進
す
る
力
が
強
い
で
す
よ
ね
。そ
れ

は
フ
ィ
ジ
ビ
リ
テ
ィ・ス
タ
デ
ィ
で
、

E
V
P
サ
ー
ベ
イ
に
協
力
し
て
く
れ

た
社
員
の
皆
さ
ん
へ
の
イ
ン
タ

ビ
ュ
ー
で
も
感
じ
ま
し
た
。今
回
の

プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
で
も
マ
ク
ロ
ミ
ル
さ

ん
の
提
案
が
あ
っ
て
こ
そ
推
進
で
き

た
こ
と
は
多
か
っ
た
で
す
し
、そ
れ

は
き
っ
と
他
社
の
案
件
で
も
同
じ
な

ん
だ
ろ
う
な
と
思
い
ま
す
。

（
泉
川
様
）

　

労
働
市
場
が
変
化
す
る
中
、リ
ク

ル
ー
ト
様
は「
企
業
は
、働
く
場
所
と

し
て
の
ブ
ラ
ン
ド
力
を
高
め
る
こ
と
で
、

求
職
者
や
従
業
員
か
ら
の
支
持
を
得
ら

れ
る
」と
考
え
、エ
ン
プ
ロ
イ
ヤ
ー
ブ
ラ
ン

デ
ィ
ン
グ
※1
の
観
点
を
重
視
さ
れ
て
い

た
。そ
こ
で
、企
業
の「
働
く
場
所
と
し

て
の
価
値
」を
測
定
す
る
指
標
を
確
立

す
べ
く
、E
V
P
サ
ー
ベ
イ
※2
の
開
発
か

ら
販
売
に
至
る
ま
で
を
、マ
ク
ロ
ミ
ル
と

協
働
し
て
進
め
る
こ
と
に
。

　

両
社
の
強
み
を
掛
け
合
わ
せ
て
調

査
ス
キ
ー
ム
を
策
定
し
、そ
れ
を
も
と

に
リ
ク
ル
ー
ト
様
が
顧
客
企
業
の
人
事

課
題
の
コ
ン
サ
ル
テ
ィ
ン
グ
を
行
う
こ

と
を
目
指
し
た
。フ
ィ
ジ
ビ
リ
テ
ィ・ス

タ
デ
ィ
の
段
階
で
は
、マ
ク
ロ
ミ
ル
社

内
で
E
V
P
サ
ー
ベ
イ
も
実
施
。現
在

は
リ
ク
ル
ー
ト
様
か
ら
顧
客
企
業
へ
の

ご
提
案
を
進
め
て
お
り
、早
速
受
注
に

も
繋
が
っ
て
い
る
。

お打ち合わせ

エンプロイヤーブランディングの観点において、マクロ
ミル側から「何かご一緒に進められることはないか」
とお話を切り出した

　　　　　　EVPは日本でまだあまり浸透していない概念です。EVPサーベイを
作ったその先に、HR業界へどんな価値を提供していきたいのかという理想の状
態から、リクルート様との議論を重ねていきました。

                  スキームを作成する上で、目的整理やSTP分析※3を実施し、協働プロジェ
クトの中でマクロミルは何をご提供できるのか、何をすべきなのかを考え抜きました。

　　　　　　　　　　EVPサーベイとして型化する部分と、個社毎にカスタマイズする
部分は、顧客企業のニーズを見極めながら、今後も引き続き検討したいと思います。

データをただのレポートではなく「課題解決のための
価値あるツール」に変える、マクロミルのこだわりの強さを感じました。

今後も、このプロジェクトを通して世の中をどうしたいのか、
皆で未来やビジョンを描きながら、意志を持って続けていきたいですね。

設計の際に山ノ内さんが提案してくれた内容で
核心を聴取できると分かり、ものすごくテンションが上がりました。

具体的な設問を設計し、フィジビリティ・スタディの
一環としてマクロミル社内でもEVPサーベイを実施

設問設計
フィジビリティ・スタディ実施

EVPサーベイの結果を受けて、リクルート様社内では
「こんなことが可視化できるんだ」と大きな反響が

フィジビリティ・スタディ
結果のレポートご提出

スキームの開発だけでなく、ご提案・受注後において
も、引き続きご一緒して取り組みを発展させていく

顧客企業へご提案中

制作・PE統括室
HRソリューション推進3部

（左）泉川一樹 様

事例 1

お客様とともに取り組ん
だ

プロジェクトのポイントプロジェクトのポイント

お客様の声

社員の声

スキーム作成・ご提案

EVPサーベイのスキームを5STEPで作成。
お客様へご提案

　リサーチャーとして、EVPサーベイの設計やレポート作成
だけでなく、自身の意見をもってビジネス全体の推進に携わ
れるのは非常に楽しく、やりがいがあります。また、以前泉川
様に、リサーチャーお薦めの本を聞いていただいたことがあり
ました。そこまでマーケティングリサーチに興味を持っていた
だけたことがとても嬉しかったのと同時に、リクルート様と一

皆様の期待を超えていきたい
緒にビジネスを作り上げているんだと実感しました。
　私はこのプロジェクトを通じて、自分の仕事の価値を改め
て感じることができました。だからこそ、メンバーの1人として
皆さまの期待を上回れるよう、さらにコミットしていきたいと
思います。（山ノ内さん）

　今までこのような協働の取り組みは経験がなかったので、どう形にしていこうか、
模索しながら進めてきました。悩むこともありますが、お客様とアイデアを出し合い
ながら、新しいサービスを作り上げていくのはとにかく楽しいです。
　私が開始当初から特に意識をしているのは、リクルート様と「協働している」とい
う認識を社内のチームメンバーに醸成すること。受け身ではなく、マクロミルからも
提案やアイデアを積極的に出すことでより良いものを作っていけると思っています。
また、今後も長く続いていくプロジェクトだからこそ、リクルート様を含めたプロジェ
クトチーム内にポジティブな雰囲気を作り、全員が楽しんで取り組むことを大切に
しています。（山本さん）

同じチームの一員として、決して受け身にならない

リクルート様とはTeamsを活用して進捗確認や
ブレストを密に実施

　プロジェクトはマクロミルとして新しい介在の仕方で、特に最初に全体のスキー
ムを考えるところは手探りともいえる状況でした。ただ非常に未来性を感じていま
すし、メンバー全員がモチベーション高く取り組んでいると思います。
　マクロミルの強みは「リサーチとビジネスとの繋がり」を見出すこと。そこに私た
ちの介在価値があると考えています。このプロジェクトでは、EVPサーベイの結果
から何が言えて、それがサーベイを実施した顧客企業のビジネスとどう繋がるのか
を考える所までご一緒しています。マクロミルが伴走する価値をリクルート様にも感
じていただけていたら嬉しいです。（小梨さん）

リサーチとビジネスの接続を見出す

サーベイのスキームを整理し、5STEPで構築した

HR本部
HRビジネスパートナーグループ

（右）笠井一貴 様
（中）山本泰浩 様

第1事業本部

山本雅俊さん

株式会社リクルート

山本 様

株式会社リクルート

笠井 様

株式会社リクルート

泉川 様

第1事業本部

小梨淳平さん

第1事業本部

山ノ内将太さん　斉藤真臣さん

株式会社リクルート 様

















リモートワーク（以下、RW）の増加に伴い、自宅の仕事環境を整備した方や、これからグッズを揃えていきたいという方も多い
のではないでしょうか。そこで今回は「 Desk Tour」と題し、マクロミル社員こだわりのRWグッズをご紹介していきます。
身近なあの人が使っているグッズから、快適な仕事環境を構築するためのヒントを得ていきましょう！

RWにおけるマイクのニーズは防音性＞音質だ
と思っており、防音性を最重視して探した結
果、これにたどり着きました。生活音もほとん
ど拾わない上に、音楽をかけながら通話をし
ても相手に音が聞こえません。

「WO R K A H O L I C」というオフィス
チェア専門店に買いに行きました。完全
予約制で、お店に行くとチェアコンサル
タントがニーズに合わせた商品を紹介し
てくれます。可動パーツが多いため自分
好みにしやすく、おかげで腰痛が軽減し
ました。

どんなに良い姿勢でも長時間同じ姿勢である
ことが一番身体に負担がかかると知り、電動
昇降デスクを購入。昇降の微調整も可能なの
で、理想的な姿勢で仕事ができます。天板面積、
耐荷重、昇降の下限・上限など、いずれも大満
足です。

交互に足を踏み込む運動器具です。せっ
かく電動昇降デスクを使っているので、
立っている時に試してみたくなり購入し
ました。昔から本を読む時には歩き回る
のが最も集中できるタイプだったので、
個人的には直立よりも圧倒的に長時間
集中ができます。

静電容量無接点方式*が必須条件で、いくつ
かキーボードを使った結果、使いやすさを考
慮して「テンキーあり」「日本語配列」に落ち
着きました。今までは夕方頃から手が疲れて
いましたが、こちらにしてから一度も腱鞘炎
になっていません。

01

02

03

04

ヘ
ッ
ド
セ
ッ
ト

チ
ェ
ア

こだわりのリモートワークグッズをご紹介！

関根真太朗さん
統合データ事業本部

洗練されたデスクで
気分も上がるPlantron ics Voyager

5200シリーズ

05 REALFORCE

Ergohuman
PRO ot toman

FLEXISPOT

Xiser

デ
ス
ク
を
整
備
し
て

良
か
っ
た
こ
と
は
？

 

元
々
ガ
ジ
ェ
ッ
ト
集
め
が

好
き
だ
っ
た
こ
と
も
あ
り
、

コ
ロ
ナ
禍
を
機
に
惜
し
げ
も

な
く
投
資
し
ま
し
た
。個
人

的
に
部
署
が
変
わ
っ
た
ば
か

り
で
慣
れ
な
い
こ
と
も
多

か
っ
た
の
で
す
が
、事
前
に

環
境
整
備
を
し
た
お
か
げ

で
ポ
ジ
テ
ィ
ブ
な
気
持
ち
で

様
々
な
チ
ャ
レ
ン
ジ
が
で
き

た
と
思
っ
て
い
ま
す
。

業
務
の
合
間
の

息
抜
き
方
法
は
？

 

今
は
仙
台
に
住
ん
で
い
る

の
で
す
が
、ra

d
ik
o

の
エ

リ
ア
フ
リ
ー
で
、
地
元
の

「
F
M
ヨ
コ
ハ
マ
」を
息
抜
き

と
し
て
よ
く
聞
い
て
い
ま
す
。

特
に
交
通
情
報
を
聞
い
て
い

る
と
懐
か
し
い
景
色
が
思
い

浮
か
ぶ
の
で
、横
浜
に
い
る

と
錯
覚
し
て
し
ま
い
ま
す
。

デ
ス
ク

ス
テ
ッ
パ
ー

以前、ポータブルスピーカーが欲しかった時に
購入したものを流用しています。オフィスの会
議室と同じような環境でオンライン会議がで
きるため、大変重宝しています。

100円ショップで発見したブックス
タンドをPCスタンドとして代用して
います。よくあるステンレス製のPC
スタンドよりもすっきりしていて軽
く、とても使いやすいです。

マウス だ けは オフィスで
使っているものと同 型で、
最新シリーズのものを購入
しました。細かい動きに対
するレスポンスの良さと軽
さを重視し、あえて有線の
ものを選んでいます。

使っていなかった部屋のシーリ
ングライトの配線をアレンジし、
コートハンガーに引っかけて
使っています。デスクにライト
があるのとないのとではオンラ
イン会議の際の映りがだいぶ
変わりますよね。自分の映りが
良いと気分も上がります！

01

02

03
04

永野龍典さん
リサーチアーキテクツ本部

こだわりRWグッズ

KINPS SoundCircu lar

ダイソー

エレコム
M-BL28UBS

NEC HLDZB0829

キ
ー
ボ
ー
ド

コストをかけずに
超快適な
デスクが完成

こちらも、ほぼ見ていなかった
テレビをディスプレイとして流
用しています。できる限り目線
の高さに合わせられるよう、プ
リンターの上に置いて高さを調
節しているのもポイントです。

05 SONY
BRAVIA KDL-22EX420

※静電容量無接点方式…静電気で入力を検知する仕組み。
耐久性に優れており、打ち心地が軽いのが特長。

超省
エネ快適デスク！

気分

↑↑洗
練アイテム！

P
C
ス
タ
ン
ド

ラ
イ
ト

マ
イ
ク
ス
ピ
ー
カ
ー

マ
ウ
ス

デ
ィ
ス
プ
レ
イ

すごい
こだわりだね。

ぼくらがツアーを
案内するよ。

ベスト5永野さんの

こだわりRWグッズベスト5関根さんの

2223



おすすめポイント

骨盤の歪みや姿勢の悪さが気になっているのですが、このアーロンチェアは長時
間のデスクワークでも正しい姿勢をキープできる機能が備わっているので重宝し
ています。また、座面と背もたれはメッシュ素材になっているため、フィット感・
通気性があり快適です。

おすすめポイント

３色に明るさを調整でき、さらにマグネットやフックもついており、どこでも簡単
に設置ができるため、オンライン会議の際に重宝しています。USBを挿すことが
できて、スマホの充電や緊急時の電源確保に使うこともできます。これは絶対に
使わないですが、ボタンを同時押しするとSOSのモールス信号が出せます（笑）。

キーボードキーボード

おすすめポイント

ローテーブルでRWをしているのですが、姿勢の悪さから肩こりにひどく悩まされ
ていました。そこで、骨盤矯正効果と、姿勢を正す効果のあるチェアを探し、口コ
ミで評価が高かったこちらを選びました。座面が揺れるようになっていて、自然
と姿勢が整い、骨盤の歪みも解消されている気がします。

おすすめポイント

元々ガジェット集めが趣味だったということもあるのですが、肩への負担軽減を
目的に分離型キーボードを購入。おかげで肩こりがだいぶ解消しました。英語配
列のため、慣れるまでに多少時間がかかりましたが、打鍵音が静かなことも含め
とても気に入っています。

PCをテーブルに置いた時に、首が下向きになって姿勢が悪くならないよう、なる
べくディスプレイと同じ高さにするため、こちらを購入しました。自宅に自分のデ
スクがあるわけではないので、折り畳みができて、収納や持ち運びに便利な点が
ポイントです。

おすすめポイント

元々ノートPCとディスプレイを別々に置いて使っていたのですが、高さの調整が
できないことと、デスクが狭くなることが不満で、モニターアームを導入してみま
した。高さや角度を自分好みに変えられるのはもちろん、デスクがすっきり使え
るようになり大満足です。

おすすめポイント

おすすめポイント

一時は安いキーボードで間に合わせていたのですが、手首が自然な形にならない
ので疲れるようになり、リニューアルされたErgonomicキーボードを購入。形
が若干波打っており、手首をハの字に置くと丁度キーボードのホームポジション
にフィットします。また、手首を支えてくれるクッションがついているので、長時
間の作業でも疲れにくいです。

おすすめポイント

Zoomでパワーポイントのプレゼンを行う際、ノートPC１台でも「発表者ツー
ル」を使うことができます。自宅にディスプレイがないため、「発表者ツール」が
使用できずに困っていたところ、HDMIのダミープラグを接続することで解消で
きると知り、即購入しました。

キーボード

Mistel BAROCCO
MD770 RGB
静音赤軸チェア

東急スポーツオアシス
骨盤スリムチェアDX

チェア

Herman Mi l ler
アーロンチェア

PCスタンド

エレコム
ポータブル
ノートPCスタンド

HDMIダミープラグ

メーカー不明

モニターアーム

HUANUO
2in1 モニターアーム

ライト

Beszing
LEDランタン

Microsof t Sur face 
Ergonomic キーボード

快
適
な
仕
事
環
境
を

構
築
し
よ
う
！

 

R
W
グ
ッ
ズ
１
つ
で
も
様
々

な
こ
だ
わ
り
が
感
じ
ら
れ
、持

ち
主
の
趣
味
嗜
好
や
人
柄
も

表
れ
て
い
る
よ
う
な
気
が
し

ま
す
。
皆
さ
ん
も
、ぜ
ひ
今
回

の
内
容
を
参
考
に
、よ
り
快
適

な
R
W
環
境
を
整
備
し
て
み

て
は
い
か
が
で
し
ょ
う
か
。

分
離型

で設
置位置も自由自在

座
って
い
るだ

けで
姿勢が改善？！

長
時
間
のデ

スク
ワークも疲れにくい

すっ
きり
とし
たデ
スク

周り
にする

ための必需品

ど
こで
も正

しい
姿勢で作業可能

あ
ら
ゆる

場面
で使え

る万能ライト

長
時間

作業
する手

元に優しい

オ
ン
ラ
イ
ン
プレ

ゼン
もこれ

でへっちゃら

佐野絵梨子さん

浜田裕太さん

山口加菜さん

押見真耶さん

横田理恵子さん

手嶌倫子さん

磯上立揮さん

田中萌さん
人事本部

事業企画本部

第１事業本部

統合データ事業本部

統合データ事業本部

統合データ事業本部

事業企画本部

第1事業本部

ぼくもRW環境を整えたいな

とても
参考になるね。

本当に買ってよかった！

RWグッズ8選

08240925



＠中野
　東中野エリア

一番の魅力は、飲食店の多さとノスタルジックな街の雰
囲気。20代後半からチェーン店で飲むのを卒業し、個店を
どれだけ開拓できるかにフォーカスしており、現時点で
100店舗以上開拓していますが、まだまだ攻略できてい
ません。過ごし方は、ずばり「はしご酒」です。多い時は4時
間で5店舗ほどはしごします。

攻略不可能な大人のワンダーランド

メンドコロ
kinari

にぎにぎ一
中野本館

神田川沿い
哲学堂公園、中野通り

この辺りはJRに加え地下鉄も走っており、どこへ行くにも
便利なエリアです。通勤しやすい交通の便の良さがあり
ながら、休日はゆっくり過ごすことができ、とても住みや
すい場所だと思います。趣味でPCを開いていることが
多いため、チェーン店も含めてカフェが沢山あるのも助
かります。休日は、読みたい本とPCを持ってカフェを
転々とすることが多いです。

5

スパゲッティハウス

モーゼ
6

東灯

とにかく安くて美味しい飲食店の多さが１番の魅力です。
中野以外での飲みは基本的にしません。コロナ禍以前の
休日は、自転車でサイクリングがてら中野に行って、色々
なお店を食べ歩いていました。高いお店で満足している
「グルメ通」の方もぜひ足を運んでほしい街です。

味楽来

7

中野セントラルパーク9

8 中野大勝軒

中野には学生時代の友人とご飯を食べに行ったり、お酒を
飲みに行ったりすることが多いです。中野駅北口の商店
街沿いには色んなお店が集まっており、訪れる度に良い
お店に出会えます。周辺に住んでいる人が自転車やバス
で来ている街だと思うので、ラフな格好をしていても浮く
ことがなく、居心地良く楽しめます。

麦酒大学
10

加賀屋 中野店

ジンギスカンゆきだるま中野部屋

うなぎ串焼き

くりから
東中野店

4

上席執行役員

関口暢康さん

第１事業本部

後藤啓介さん

統合データ事業本部

瀬川順弘さん

写真提供：
中野区公式観光サイト「まるっと中野」 

ココがスキ
！ココがスキ

！

第１事業本部

島崎卓弥さん

ココがスキ
！

ココがスキ
！

コロナ禍でさまざまな自粛が求められ、休みの度に外出してい
たあの頃を恋しく感じる日々。そこで今回は、コロナが落ち着
いたらすぐにでも出掛けたい、社員が好きな街を2つピックアップ。
皆さんがよく行くおすすめの場所の中から、編集部が特に気に
なったスポットをMAPとともに詳しくご紹介します♪

まち歩きMAP
あの人の「スキ」がある

 Naka no

5

6

4

37

8

9

Shin-nakano

Higashi-nakano

433

4

メンバー・お客様
をあわせて

100 人くらい中野
を案内していると

思います。（笑）

緑が多くて気分もリフレッシュ！

注ぎ方
とサー

バーの
違いだ

けで、

味が全
然違う

ので驚
きます

。

定番メニューが揃っていて、どれも美味しい！

月に 1度は必ず食べるほど、
うなぎが大好きです！

外観も店
内も

とっても
オシャレ

。

週一で通っている
常連です
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新旧の魅力があふれるアットホームな街

Ohsaki

大井町には以前に全社キックオフの会場となっていた
「きゅりあん」があります（壇上で表彰される同期や先輩
の姿がまぶしかった！）。居酒屋やスーパーも多く、生活
がしやすいエリアです。本社のある品川駅から近いため、
この辺りに住んでいる社員も多く、部署を超えた関係性
をどんどん作れることが最大の魅力です。

ビストロ DRA-1

この辺りは都心へのアクセスが良い上に、活気があって
どこを歩いていても楽しいです。大井町周辺は都会感と
下町感が程よく混ざりあっていて雰囲気が良く、買い物
もしやすいです。北品川や天王洲アイル周辺は、海と川
に近いので開放感がある一方、とても落ち着きのある
エリアでもあります。

目黒川沿い6

5 天王洲アイル
ボードウォーク

大井町が好きな理由は、尊敬している先輩方、ノリの良い
後輩たちが多く住んでいることです。仕事終わりや休日
に気軽に集合して、時間を気にせず飲み明かしています。
０時を回ったあたりで一旦お店を出るのですが、家が近
いせいで「１杯だけ家で飲んでいかない？」と誘ってくる
先輩がいます。そして気付くと朝になっているのです
（笑）。

大井
東京浴場

7

ボードゲーム喫茶
天岩庵

9

8 カラオケ漫遊来 
大井町店

天王洲エリアは、本社から徒歩約20分で行ける都会の
オアシス。昼と夜でイメージががらりと変わり、ランチも
ディナーもどちらも楽しめるエリアです。私は夜のお散
歩コースとして、品川埠頭から品川シーズンテラス、最後
にT.Y.HARBORを通るコースがお気に入りです。本社に
出社した際は、帰りにでも少し寄り道してみてください。

T.Y.HARBOR

10

品川埠頭

天王洲ふれあい橋

PIGMENT
TOKYO

4

＠北品川・天王洲
  大井町エリア

スポル品川大井町 Photo by GEKKO 

スポル品川大井町

焼鳥

晋ちゃん

１

第１事業本部

高橋京子さん

リサーチアーキテクツ本部

ライ イニさん

まち歩きMAP
あの人の「スキ」がある

財務経理本部

中村俊之さん

O i mach i

Ten nozu Isle
5

6

4

3

7

8

9

ミルサ
ーの活

動でも

よく使
われて

います

ワンちゃ
んも大喜

び！

まるで博物館のような

ディスプレイ！

『止まら
ないHa～

Ha』や

『ヘビー
ローテー

ション』
を

気持ちよ
く歌えま

す

川沿いのお散歩が最高です♪

ココがスキ
！

ココがスキ
！

ココがスキ
！

今回皆さんにご紹介いただいたおすすめスポットはほんの一部ですが、一度は行ってみたい魅力的なお店や
施設ばかり。コロナが落ち着いたらこの「まち歩きMAP」を片手に、ぜひ散策してみてくださいね♪

さいごに

Kitashinagawa

Shinagawa SeaSide

Shimbamba

Aomono
Yokocho

統合データ事業本部

吉川尚吾さん

ココがスキ
！
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